



猿楽だより

渋谷区立猿楽小学校
令和5年1月10日
No.10

新年あけましておめでとうございます

校長 成田 弥生

うさぎ年🐰の、お正月はいかがすごされましたか。
今年も「子どもも大人も笑顔あふれる学校」づくりに
ご協力よろしく願いいたします。

** 音楽会と大使館交流について **

さて、12月に行いました音楽会♪では、様々
ご支援いただき、心温まる素敵な会になりました。

音楽会のご感想・励ましの言葉を沢山お寄せいただき、ありがとうございました。

保護者鑑賞日には子供たちも最高の笑顔で伸びやかに歌い、心をこめて演奏をして、成長した姿を見ていただくことができました。

また、児童鑑賞日には、近隣の大使館（エジプト・セネガル・デンマーク）より、大使ご
夫妻と大使館の方々が来賓としてお見えになり、ご鑑賞いただきました。



「アッサラームアライクム！・ハイ！」と子供たち
も元気に各国の挨拶でお出迎えし、大使から子供たち
にご挨拶をいただきました。大使は子供たちの様子
を見て大変に感激されて、これからも交流を深めてい
きましょうとお話くださいました。

子供たちにとっても、国際理解教育の第一歩になり
ました。今後は、子供大使館訪問や大使館の方がゲストティーチャーとして、来校される際
に、子供たちに国の様子や文化についてお話をしてくださる予定です。

** ICT活用と今後 **

今年度はデジタル教科書やアプリを活用しての学習など、
タブレット端末の活用も進みました。活用の様子は、学校
公開でもご覧いただきましたが、1年生では、音楽の楽器
の個別練習の際に演奏ナビを活用してリズム打ちをしたり、
2年生ではお話づくりの絵をタブレット端末で共有してアドバイスし合ったりするなど低学
年でも上手に活用できるようになってきました。また、4年生以上は、調べ学習の成果をプ
レゼン発表するなど、授業でも効果的に活用しています。先月は学校アンケートにもご協力
いただきましたが、ご意見も参考に、今後の教育活動に生かしてまいります。

教育活動を考える視点としては以下を大切にしたいと思います。



◎子どもたちにとって良いか、そして大人にとっても良いか
「楽しいか・学びがあるか・分かりやすいか」
自他ともの幸せ、ウェルビーイングを目指して

今年も「子供も大人も笑顔あふれる学校」を目指して教育活動を
展開し、自他ともの幸福、ウェルビーイング（幸福感）を高めて
まいりたいと思います。



朝は、8：15～8：25までに登校させてください。

月・水・金・・・A時程 火・木・・・B時程

A時程4時間：下校時刻 13：15 A時程5時間：下校時刻 14：35

A時程6時間：下校時刻 15：25（委員会・クラブがある場合：下校時刻 15：40）

B時程5時間：下校時刻 14：15 B時程6時間：下校時刻 15：10

2月の主な行事予定

1日（水）小中連携の日

4日（土）土曜日授業学校公開日（道徳地区公開講座）

5・6年 話し方教室

6日（月）委員会活動

7日（火）避難訓練